

EDITORIAL

La Navidad más lluviosa de los últimos cincuenta años, casi sin descanso y con poca esperanza de alguna tregua, auguraba una noche de Reyes pasada por agua. Sin embargo amaneció el día 5 de enero con atisbos de esperanza, ¿quién lo iba a imaginar? El cielo nos regaló un descanso y la Cabalgata se lució un año más por las calles de Alcalá entre un mar de gente que, desesperada por la insistente lluvia de todas las vacaciones, se echó a la calle para disfrutar de la mágica noche. Ha sido un año muy especial: por una parte hemos despedido al año del Cincuenta Aniversario y por otra, se nos ha concedido la Medalla de Oro de la Ciudad que será el colofón de los actos conmemorativos de las recientes bodas de oro. Es el mejor momento para agradecer a todos los alcalareños que han apoyado esta iniciativa que, especialmente de la mano de la Entidad Cultural alcalareña *Alcalá, Cultura y Sociedad*, se hizo posible el pasado mes de diciembre.

El año lo comenzamos con la Asamblea Ordinaria de Socios y con la elección de Presidente. Recordamos, que según los Estatutos de la Asociación, la Asamblea elegirá al Presidente y éste a su Junta Directiva. Aprovechamos este *Editorial* para invitaros a todos a la Asamblea que tendrá lugar el próximo día 8 de marzo. En el próximo número de *El Heraldo* informaremos de la nueva Comisión que liderará la Asociación el siguiente periodo. Desde aquí damos las gracias a todas las personas que han dejado su tiempo y su trabajo durante este periodo pasado de los últimos cuatro años.

Terminemos este *Editorial* trasladando nuestra felicitación a todas las personas de esta Cabalgata que siguen trabajando por una Asociación que día a día se hace más humanitaria y cuyo Proyecto Social sigue golpeando nuestros corazones. Durante este pasado mes de enero se ha realizado en la Sede Social una Donación de Sangre, se ha colaborado con los Salesianos en el SOS Haití para los damnificados por el terremoto, hemos colaborado con el almacenamiento de comida para el Sáhara como ya es tradicional, y por último, el próximo 7 de marzo se celebrará en la sede un *Gran Guiso* que organiza Cáritas, también, a beneficio de Haití. Esta es nuestra línea y seguirá siéndolo. GRACIAS a todos y a seguir trabajando.

Aunque ya sea un poco tarde, FELIZ 2010.

ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS y ELECCIÓN DE PRESIDENTE

La Asociación de Amigos de los Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra celebrará **ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS, y ELECCIÓN DE PRESIDENTE** el próximo día **8 de marzo de 2010**, en su sede social sita en calle escultor Duque Cornejo, 4 de esta localidad, a las 20:30 h. en primera convocatoria y a las 21:00 h. en segunda.

ORDEN DEL DÍA:

- 1º. LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.
- 2º. MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2009.
- 3º. INFORME DEL SR. PRESIDENTE
- 4º. INFORME ECONÓMICO DEL EJERCICIO 2009.
- 5º. AMORTIZACIÓN DE BONOS
- 6º. PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO ECONÓMICO PARA EL EJERCICIO 2010.
- 7º. RUEGOS Y PREGUNTAS.

ELECCIONES A PRESIDENTE:

La Mesa Electoral estará formada por D. Manuel Cerquera Gómez, D. José Antonio Mallado Rodríguez y D. Antonio Méndez de la Fuente, que ejercerá de Secretario.

Presentación de Candidatos:

Del 8 al 18 de FEBRERO en Asesoría Méndez. Calle Telmo Maqueda, 14.

Proclamación de Candidatos:

19 de Febrero

Reclamación de Candidatos:

Del 20 al 24 de Febrero.

En caso de presentación de un único candidato, éste será proclamado PRESIDENTE. En caso de más de un candidato, la campaña electoral será desde el 25 de febrero al 5 de marzo.

ADORACIÓN DE LOS REYES MAGOS. *Por Evaristo Téllez*

¿Está Dios en Haití?. Este es el titular que me llamó la atención, el otro día cuando leía un periódico. Desde la perspectiva científica el terremoto tiene una doble explicación: por un lado, una zona sísmica, siempre amenazada por terremotos y maremotos que se suceden con frecuencia. Por otra, que se ha practicado una deforestación masiva del país, que contrasta con la superficie de la República Dominicana, la otra parte de la isla. A esto se le ha de sumar: sobreexplotación del suelo, agotamiento de los recursos naturales, mala distribución de la riqueza y mala gestión en el tipo de construcciones. Estos fenómenos sociales han aumentado los efectos del terremoto. Y seguramente, al conocer la catástrofe, nos habremos preguntado: ¿Dónde está Dios?. En muchas ocasiones, en lugar de trabajar por mejorar nuestro entorno, sacarle mayor partido a nuestras riquezas naturales y gestionar mejor nuestros recursos, nos abandonamos, o nos abandonan a nuestra suerte.

Por el contrario, y en medio de todo este desastre, hemos podido encontrar a Dios al identificarnos con las víctimas, y al llamar a la solidaridad de las personas de buena voluntad, al provocarnos a colaborar de mil maneras con el pueblo de Haití. Ayudemos a Dios a Hacerse presente en Haití y en otros tantos lugares del mundo, porque se necesitan personas que hagan posible el progreso y la justicia en todos los rincones del mundo. No nos olvidemos nunca de todos los "Haití".

El Grupo Joven reflexiona:

PASADA LA MÁGICA NOCHE DEL DÍA 5 DE ENERO, AHORA TOCA HACER BALANCE. PARA NOSOTROS, EL GRUPO JOVEN, EL DÍA COMENZÓ POR LA MAÑANA, PUES DEBÍAMOS ESTAR EN LA SEDE PARA TERMINAR LOS ÚLTIMOS DETALLES QUE COMPLETABAN LA MAGNÍFICA CABALGATA QUE SE PASEARÍA POR LAS CALLES DE NUESTRO PUEBLO. CONTINUÓ, YA MÁS TARDE CON LA TAREA DE SUBIR A LOS NIÑOS A LAS CARROZAS, SITUARLOS CORRECTAMENTE EN SU SITIO, DARLES LOS CARAMELOS QUE SUS MADRES CON CARIÑO LES HABÍAN PREPARADO ETC...

ENTRE TODO ESTO LLEGARÓN SUS MAJESTADES LOS REYES MAGOS Y LA ESTRELLA EN EL QUE SERÍA UN GRAN DÍA PARA ELLOS. POR SUERTE PARA SUS MAJESTADES Y PARA EL EQUIPO QUE CON TANTO ESFUERZO HABÍA PREPARADO LAS CARROZAS, NO CAYÓ NI UNA GOTA Y LA CABALGATA RECORRIÓ LAS CALLES COMO CADA

5 DE ENERO REPARTIENDO ILUSIÓN A TODOS LOS NIÑOS DE ALCALÁ.

HACER UNA ESPECIAL MENCIÓN A LA PERSONA QUE ENCARNÓ LA FIGURA DE EL GRAN VISIR, NUESTRO COMPAÑERO DEL GRUPO JOVEN, MIGUEL, QUE A PESAR DE TODOS SUS COMPROMISOS NOS AYUDÓ Y ESTUVO CON NOSOTROS EN TODO MOMENTO.

José Luis y Pablo Bulnes

SE INFORMA A TODOS LOS SOCIOS Y AMIGOS DE LA ASOCIACIÓN QUE LA ASAMBLEA ELECTORAL TENDRÁ LUGAR EL DÍA 8 DE MARZO DESPUÉS DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DE SOCIOS.

AGRADECIMIENTOS

Como cada año después de la Cabalgata es justo reconocer y agradecer el trabajo y la labor que desempeñan carpinteros, artistas, decoradores, costureras, padres, madres y muy especialmente los niños que nos ayudan a engrandecer a esta Asociación. A todas las Instituciones, Entidades y Asociaciones que también colaboran y se entregan con nosotros por la sonrisa de tantos y tantos niños y muy especialmente a MELCHOR, GASPAR Y BALTASAR, unos Reyes Magos que este año han llevado de manera especial, y como cada año, de manera única, la magia a todos los hogares de Alcalá. A todos GRACIAS



DIAZ CUBERO
EMPRESA CONSTRUCTORA